



Agence Léonie Lelièvre  
IMMOBILIER - REAL ESTATE

4 Pièces

140 m<sup>2</sup>

Réf. 152V3240M

1 895 000 €

Les Issambres  
Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Très belle villa provençale, située dans un écrin de verdure, à 700 m des plages et des commerces. Elle comprend un hall d'entrée, un salon avec cheminée, une salle à manger, une belle cuisine équipée semi-ouverte, ainsi qu'une chambre avec sa salle d'eau et des WC séparés. A l'étage se trouvent une chambre ouvrant sur une belle terrasse avec vue mer, un dressing attenant et une salle de bains. Un garage et une piscine à débordement de 9 m x 5 m complètent cet ensemble. Belles prestations. Possibilité d'agrandissement. Honoraires d'Agence à la charge du vendeur.

Very nice provencal villa, located in a green area, 700 m from the beaches and shops. It includes an entrance hall, a living room with fireplace, a dining room, a beautiful semi-open fitted kitchen, as well as a bedroom with its shower room and separate WC. On the first floor there is a bedroom opening onto a beautiful terrace with sea view, an adjoining dressing room and a bathroom. A garage and an infinity pool of 9 m x 5 m complete this property. Nice amenities. Possibility of expansion. Agency fees to be paid by the seller.

## **AGENCE LEONIE LELIEVRE**

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

